

## Personne ne touchera aux rails

*Quand la Pénétrante a été réalisée, il y a deux décennies déjà, la polémique s'était déjà fait jour à propos du maintien, ou non, des rails, rue du Général de Gaulle. Avec le projet d'aménagement du centre-ville, présenté jusqu'à hier à la mairie de Guebwiller, ces rails ont à nouveau fait surface. Car sur le visuel, on aurait pu penser que des arbres seraient plantés à l'emplacement actuel des voies. «La partie figurant sur le visuel ne faisait pas partie intégrante du projet» se défend Daniel Weber. «C'est une réflexion de ce qui aurait pu être fait dans le passé». Pour aujourd'hui, et le maire de Guebwiller est clair sur le sujet, «personne ne touchera aux rails, en attendant le retour définitif du train dans le Florival». Il appuie ainsi une «volonté délibérée de la Région», sachant qu'une «réflexion est en cours entre la Région, Réseau Ferré de France et la SNCF».*

*Reste à savoir quand la réflexion aboutira...*